

Ein Sackerl stiftet Verwirrung

Die biologisch abbaubaren Plastiksackerl („Biosackerl“) stiften in unserer Bevölkerung Verwirrung.

Vermehrt werden diese Sackerl zur Entsorgung unseres Biomülls verwendet.

Ist ja biologisch abbaubar.

STIMMT

Aber nicht in Kombination mit unserem Biomüll!

Unsere Mikroorganismen, die aus unserem Biomüll Kompost „produzieren“, haben nur 4-6 Wochen dafür Zeit. Denn dann muss der Kompost verkaufsfertig auf den Markt.

Die Zersetzung der meisten biologisch abbaubaren Plastiksackerl dauert viel länger, stört bei der Kompostierung und es bleibt nur Wasser (H₂O) und Kohlendioxyd (CO₂) über.

ALSO

besser wir entsorgen unseren Biomüll in einem Papiersackerl

ODER

wie früher bei OMA einfach in ein Zeitungspapier wickeln.

Hat den Vorteil, dass es im Sommer zu weniger Geruchsbildung kommt und im Winter klebt nichts an der Innenseite der Tonne.

Apropos – das biologisch abbaubare Sackerl ist der beste Ersatz für das „normale Plastiksackerl“ zur Entsorgung unseres Restmülls.



für das AUFO Team
Mag. rer. nat. Thomas Winterer

Abfall und Umweltberatung Flachgau Ost

www.aufo.at